

ADFC und Essen für klimafreundliche Mobilität ausgezeichnet

Die Stadt Essen und der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club (ADFC) haben mit dem Projekt „Fahrradfreundlicher Arbeitgeber“ den 1. Preis beim Bundeswettbewerb „Klimaaktive Kommune 2021“ in der Kategorie „Klimafreundliche Mobilität“ gewonnen. Das Bundesumweltministerium und das Deutsche Institut für Urbanistik würdigen damit das Engagement der Stadt, mehr Menschen zum Umstieg aufs Rad zu motivieren und zahlreiche ortsansässige Unternehmen bei ihrer Zertifizierung als fahrradfreundliche Arbeitgeber zu unterstützen. (aum)

Bilder zum Artikel



Fahrradstraße in Essen.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stadt Essen



Fahrradstraße in Essen.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stadt Essen



Fahrradboxen in Essen.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Stadt Essen
